

5/21 部活動の地域移行に向けた
スポーツ指導員養成研修会を開催

市スポーツ指導員人材バンクの登録者20人が受講し、指導の在り方や安全注意義務などを学びました。



市民交流センター

6/10 みんなでグラウンドを緑にしよう！

10月の供用開始に向けて現在整備を進める宝山湖公園天然芝Bコートで、芝生のポット苗植え付けイベントを開催し、約500人が参加しました。



宝山湖公園

5/14 国道11号豊中観音寺拡幅4車線開通を祝う会を開催

4月26日に開通した国道11号豊中観音寺拡幅開通を祝う会が市民交流センターで行われました。拡幅区間は豊中町上高野～本山間の約1.3kmです。この拡幅事業は、国道11号の渋滞緩和や安全性の向上、両市の地域交流促進などを目的として、平成20年度から着手していました。祝う会には、約200人の関係者が出席し開通を祝いました。



市民交流センター

▲開通を祝ってパルーンリリース

6/4 土砂災害に備えて

粟島で大雨と高潮による土砂災害などを想定した対処訓練を実施しました。島民70人以上が訓練に参加し、素早い避難行動などを行い、防災意識を高めました。



みとよHOT NEWS
ほっとNEWS

詳しくは市ホームページで紹介！



旧粟島小学校

▲衛星電話の使い方の講習を受けています

6/10 早乙女姿の子どもたちが献納米を田植え

宮中で執り行われる新嘗祭に献納する米の田植式が、山本町の献穀田で行われました。5月に行われた播種式でまいた種もみから成長した苗を、献穀者の大橋正幸さんや山本小学校の児童たちが植えました。14人の児童は、かすりの着物に赤い前掛け、笠を被った早乙女姿で苗を丁寧に植えていきました。



山本町の献穀田

5/30 ジーピーティー
チャットGPTを使用した
「ごみ出し案内」の実証実験開始

チャットGPT*を使用した「ごみ出し案内実証実験」が6月1日から始まりました。ホームページ上で、ごみの分別や回収日を問いただけると、人工知能(AI)が答えてくれます。



三豊市役所

※チャットGPT…人工知能が答える会話サービス

5/30 大きくなあれ！
アユの稚魚を放流

三豊淡水漁業協同組合と財田こども園の5歳児が、アユの稚魚約6,600匹を財田川に放流しました。子どもたちは、アユの成長を願いながら「大きくなあれ」と声を掛けていました。



財田川

5/30 年賀状版画コンクールで
最優秀賞受賞！



三豊市役所

吉津小学校6年生の三好元氣さんが、第17回ゆい年賀状版画コンクールの小学生の部で最優秀賞を受賞しました。三好さんは、幼稚園の頃から祖父と一緒に版画を作っているそうです。

6/4 歯と口は健康への第一歩！

歯と口の健康週間に併せて「歯と口の健康フェスタ」が開催されました。参加者は、歯の正しい磨き方などを学びました。



市民交流センター